



Madrigal.—Torres del lado
S.W. de la muralla.



Madrigal de las Alta Torres.
Puerta de Arevalo.
Fotos German Valentín-Gamazo.

UNA EXCURSION A MADRIGAL

Entre las peticiones apremiantes de ayuda llegadas a la A. E. A. C., de personas y entidades españolas anhelantes de salvar monumentos o restos valiosos de la arquitectura castrense nacional, se cuenta la del Ayuntamiento de Madrigal de las Altas Torres, la villa abulense de eufónico nombre e historia prócer, cuna de la insigne Reina fundadora de la hispana unidad. Ello enguizgó la atención de nuestra Asociación, que decidió realizar una visita a dicho pueblo, no sólo con la finalidad de apreciar *de visu* el estado de su patrimonio monumental, sino también para sumarse a la obligada, aunque fugaz, presencia en uno de los tabernáculos de la raza, que tan reverenciado por propios y extraños viene siendo en este trienio, con motivo de la conmemoración pentacentenaria del nacimiento de la Reina impar. El 13 de diciembre último, día espléndido que desmentía lo ya avanzado de la estación, marcharon a Madrigal, en tres automóviles amablemente cedidos para la excursión por sus dueños, miembros de la Asociación: el Presidente, Sr. Marqués de Sales; los Vicepresidentes, Sres. Salas y Valentín-Gamazo; el Secretario adjunto, Sr. Gutiérrez-Calderón; el Contador-Interventor, Sr. Roy; los Vocales Sres. Dotor, Marqués de Quintanar